

CESFAM Pedro Pulgar despliega salud preventiva en pleno centro con operativo en la Unión Comunal

Clínicas móviles atienden hasta el 16 de enero en la junta vecinal ubicada en Ramón Pérez Opazo con Los Guindales, acercando prestaciones médicas y preventivas a vecinos del sector.

Vecinos y vecinas del sector central cuentan desde esta semana con un refuerzo directo de la atención primaria gracias al operativo de Salud Preventivo que el CESFAM Dr. Pedro Pulgar Melgarejo desarrolla en la junta vecinal Unión Comunal, ubicada en la intersección de las avenidas Ramón Pérez Opazo y Los Guindales. La iniciativa, que se realiza con clínicas móviles, busca facilitar el acceso a prestaciones básicas y controles preventivos, especialmente para quienes enfrentan dificultades de traslado o requieren atención rápida en su propio barrio.

Los equipos de salud comenzaron a atender este lunes 5 de enero y mantendrán el despliegue hasta el viernes 16, en horario continuado de 8.00 a 16.30 horas. La instalación en un punto estratégico del centro apunta a ampliar la cobertura y responder a

necesidades que muchas veces se postergan por falta de tiempo, movilidad o disponibilidad para acudir a un recinto asistencial.

La enfermera del CESFAM Pedro Pulgar, Pamela Henríquez, coordinadora del procedimiento, explicó que durante las jornadas la comunidad podrá acceder a distintas prestaciones orientadas tanto a controles como a la prevención. Entre los servicios disponibles se consideran atenciones vinculadas a Per Cápita, consulta médica, matrona y Examen de Medicina Preventiva (EMP), además de atención dental, apoyo del Servicio de Orientación Médica Estadística (SOME) y evaluaciones de enfermería, lo que permite resolver dudas, ordenar controles pendientes y avanzar en chequeos clave sin salir del sector.

Desde el equipo organizador recalcaron que el objetivo central es acercar

la salud primaria a los barrios y reducir brechas de acceso, fortaleciendo la atención en terreno como una herramienta de apoyo para la comunidad. En esa línea, Henríquez indicó que este tipo de operativos continuará replicándose en distintos puntos de la comuna, como parte de una planificación que busca llegar a más vecinas y vecinos con servicios oportunos y cercanos.

El llamado a la comunidad es mantenerse informada a través de las plataformas y redes sociales de la municipalidad y de la Red de Salud de Alto Hospicio, donde se irán comunicando las próximas intervenciones preventivas en el territorio. En ese calendario se contempla la participación del CESFAM Pedro Pulgar y también de otros centros de la comuna, como Yandry Añazco y Héctor Reyno, con el fin de ampliar la presencia sanitaria en diferentes sectores.



Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

N° 01870771653



Contacto
 +56 9 87360927

contacto@laesperanzadeloscallejeros.com

Visítenos en nuestras redes sociales

www.laesperanzadeloscallejeros.com

<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>



La valoración vecinal no se hizo esperar. Irma Pizarro, residente del área, destacó el impacto que tiene la atención municipal en terreno, especialmente por la posibilidad de acceder a prestaciones de manera inmediata en un solo lugar. A su juicio, estos operativos representan un apoyo concreto para la comunidad, sobre todo para adultos mayores y personas con problemas de salud que enfrentan limitaciones para trasladarse hasta un consultorio, transformando una gestión preventiva en una respuesta práctica para el día a día del barrio.